Gobierno argentino congela precios de los alimentos



Buenos Aires, 2 abr (RHC) El Gobierno de Alberto Fernández decidió congelar los precios a alimentos, bebidas, productos de limpieza e higiene personal aplicado para hipermercados, supermercados minoristas y mayoristas, minimercados, almacenes y autoservicios.

La medida pretende evitar un alza en los productos que incluyen también la canasta básica, ajustando el tope de los precios al mismo de lo que valían el pasado 6 de marzo, resalta Telesur.

De igual forma, pretende garantizar el abastecimiento y la producción durante la emergencia sanitaria por el coronavirus.

El Gobierno de la nación estableció un sistema de protección al consumidor y dispuso de un formulario para enviar fiscalizadores a los comercios que no cumplan esta medida.

Esta es una forma en la que el Estado argentino procurar garantizar los derechos elementales de sus ciudadanos, extremando esfuerzos en lo económico y social.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218540-gobierno-argentino-congela-precios-delos-alimentos$



Radio Habana Cuba